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AUDIENCIA PÚBLICA 

Lunes 13 de marzo de 2023 

Inicio: 18.30 h 

Finalización: 20.40 h 

Cúbic 

Orden del día: 

1. Presupuestos 

2. Actuant pel Medi Ambient  
3. Inversiones del mandato  

 
Sr. Carles Ruiz, alcalde de Viladecans, da la bienvenida y pasa el turno de palabra en el siguiente 
orden: 

 

• Intervención de la Sra. Joana Sánchez, tenienta de alcalde de Políticas de Innovación, 
Recursos Humanos y Organización Interna, que presenta el presupuesto de 2023 y, una 
vez finalizada su intervención, da paso al vídeo informativo. 
  

• A continuación la Sra. Encarna García, tenienta de alcalde de Medio Ambiente y  
Sostenibilitad, presenta el proyecto que se está desarrollando, Actuant pel Medi 
Ambient. A continuación da paso al vídeo informativo de las acciones que se están 
llevando a cabo. 
 

• A continuación,  el Sr. Richard Calle, teniente de alcalde de Planificación Territorial, da 
cuenta de las inversiones hechas durante el Mandato y acompaña su informe de un 
Power Point anex al acta. 
 

• Al finalizar las intervenciones, el Sr. Carles Ruiz cierra las intervenciones con un resumen 
del mandato y abre el turno de preguntas. 
 

 
1.er turno: 

PREGUNTAS: 

➢ Sra. Arantxa Barreiro: felicita por la gestión de los grandes datos, pero le preocupa la 

gestión de las cosas pequeñas, como el copago en la atención de las dependencias y el 

autobús de la estación, que no se coordina con los horarios del tren. También comenta 

que lleva ocho años esperando que se arregle su calle. Se tienen que cuidar las cosas del 

día a día. Le gustaría saber cómo obtener información de todas las actuaciones que se 

han hecho durante este año y adónde tiene que acudir para arreglar las pequeñas cosas. 

➢ Sr. Luis Royo, de l’AV Alba-rosa: comenta que su asociación ha solicitado reunirse pero 

que no ha obtenido respuesta. 
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Se guarda la lista de problemas del barrio para la reunión propuesta, pero hace 

comentarios sobre la obra que se está ejecutando. Se han hecho la calle Lilàs y el paseo 

de Tamariu, pero solicita que los técnicos repasen la obra porque no está bien ejecutada. 

Pide la participación de los vecinos del barrio para definir los proyectos que están en 

curso, de  la misma manera que se hizo en el 2017 con el proceso de participación que 

se desarrolló para definir el proyecto de rehabilitación de Lilàs, Tamariu, la avenida 

Central y Ginesta. 

Sr. Elías, de la junta de la AV Hospital Roca, hace dos preguntes:  cómo continúa la obra 

del alcantarillado de Poblat Roca, ya que la primera fase ya se finalizó. Y en segundo 

lugar, considera que la obra de la avenida de la Generalitat se ha hecho muy bien y, 

aprovechando la circunstancia, pregunta por qué motivo no se ha aprovechado para 

arreglar el lateral, ya que está en unas condiciones muy malas. 

➢ Sr. José Iglesias: primero de todo, agradece el programa Viladecans em Cuida, ya que 
personalmente ha ayudado mucho a su madre. En segundo lugar, a nivel colectivo, le 
preocupa mucho el tema de la suciedad en las calles y, en concreto, la zona del Centre 
de Viladecans (calle de Pere Masallach con calle Mare de Déu de Sales) está llena de 
suciedad, debido a las palomas y a los perros y esto ha provocado accidentes en 
personas mayores. Se queja de que la limpieza que se realiza no es suficiente y propone 
la creación de un “grupo de trabajo” para actuar específicamente sobre este tipo de 
problemas en la limpieza viaria. 
 

 
1.er turno: 

RESPUESTAS:  

El Sr. Carles Ruiz, alcalde de Viladecans, da respuesta a las cuestiones planteadas. En primer 

lugar, agradece las palabras sobre el trabajo hecho por los Servicios Municipales y, en concreto, 

los Servicios Sociales, que han continuado dando servicio durante la pandemia. 

➢ Respuesta al Sr. José Iglesias:  en cuanto a la pregunta formulada para solventar los 

tipos de problemas que plantea el Sr. Iglesias, ofrece varias vías para comunicarse de 

manera urgente y obtener una respuesta rápida. Una es la app Viladecans&Tú, en 

concreto en el apartado Viladecans Soluciona, en que puedes registrar inmediatamente 

la queja. Este servicio funciona como una comunicación oficial. En esta app recibes 

respuesta de cuándo se resolverá la incidencia, y también de cuándo se ha resuelto. La 

otra opción es la Regiduría de Distrito, que se encuentra en la plaza de la Constitució, y 

se trabaja a nivel grupal o a nivel individual. También hace mención de canales de 

comunicación, como las Agentes Cívicas. También comenta que está prevista una 

reforma en la zona y que revisará en qué punto se encuentra. 

➢ Respuesta a la Sra. Arantxa Barreiro: remite a la Sra. Barreiro a la web del 

Ayuntamiento, donde puede encontrar respuesta a todas las obras que se están 

realizando en Viladecans, las pequeñas y las grandes. De todas maneras, revisará que se 

esté haciendo correctamente en la web del Ayuntamiento. 
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➢ Respuesta al Sr. Luis Royo: le responde que ya han quedado pero que pueden volver a 

quedar y hablar de los temas. Le consta que se está haciendo un seguimiento de todo, 

ya que el Sr. Chacón y el Sr. Calle también están en contacto con él. Aclara que hay una 

parte de la obra que, debido a la pandemia, se paralizó durante seis meses y, cuando se 

ha retomado, no se ha podido hacer desde el mismo punto, se ha tenido que volver a 

hacer proyectos, solicitar permisos... y este motivo ha hecho que se retrasaran, ya que 

son procedimientos muy complejos. De todas maneras, explica las mejoras realizadas 

en Alba-rosa (cambio de farolas, el parque, la avenida Central y la calle de la Ginesta) y 

que los compromisos siguen en pie para continuar trabajando en ello. 

➢ Respuesta al Sr. Elías: tiene razón en que hay una segunda fase prevista, que la primera 

ya se ha hecho (C-245), pero que no podían coincidir las dos obras, como comentaba el 

Sr. Elías, porque la estaba haciendo la Generalitat junto con el Àrea Metropolitana, no 

sólo el Ayuntamiento. Hay más partes, como el Barrio de Sales, que es el mismo caso 

que el anterior, y también el desarrollo de la Vileta y Roca, que se está estudiando con 

Roca, cómo encajan todo y que no haya diferencias entre los dos lados. Añade que la 

Generalitat tiene prevista la construcción del aparcamiento del Hospital para solucionar 

los problemas de espacio para estacionar en la zona. 

 

A continuación, se abre un segundo turno de palabra: 

2º turno: 

PREGUNTAS: 

➢ Sr. Pedro: vecino de Sant Climent, quiere saber si la obra que se va hacer en la variante 

del tanatorio es propiedad del Ayuntamiento o de la Diputación, y también quiere 

información de esta obra. También quiere saber qué pasará con los árboles que hay 

actualmente en la zona y si se plantará otro tipo de árboles.  Le preocupa la inversión 

que se está haciendo en la zona y piensa que hay desequilibrio entre los diferentes 

barrios, que sí que han crecido más. 

➢ Sr. Miguel Pascual: vecino de la plaza de las Oliveres, agradece la exposición hecha hasta 

el momento, pero echa de menos la autocrítica por parte del Ayuntamiento y que se 

busque un espacio para solucionar los pequeños problemas como los que expone. En 

concreto le preocupa el tema de los animales: por una parte, la superpoblación de los 

gatos, debido a que las persones los alimentan libremente, fomentando así la creación 

de colonias que invaden las propiedades privadas y provocan molestias. Hizo una 

instancia/queja que se le ha contestado pasados siete meses, y no le han dado una 

respuesta satisfactoria. El Sr. Miguel propone que se creen espacios para los gatos, y 

también le preocupa el hecho de que se pongan multas a los perros si van sueltos por la 

montaña. 

➢ Sra. Laura: le preocupa la falta de actividades, información y espacios de reunión para 

la juventud. Se refiere a la franja de edad comprendida entre dieciocho y 30 años. 

Propone Can Xic como centro de reunión, o bien algún centro cívico que pueda ser más 

amplio y con instalaciones adecuadas. 
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➢ Sr. José Antonio: presidente de la Asociación de Vecinos de Can Palmer, primero 

agradece la exposición y la oportunidad de poder participar. Echa de menos, a causa de 

la pandemia seguramente, la participación ciudadana en los consejos de distrito y de 

ciudad, y espera que se pueda volver a retomar. En concreto sobre Can Palmer, habla 

de tres aspectos; el primero, la revisión del alcantarillado; el segundo, que se retome el 

proyecto PM1, que se presentó en la Ley de Barrios 2007, donde se presentaban muchas 

zonas verdes, que no se han hecho, y por último, el Ateneu de les Arts, que se tendría 

que ampliar de horario para sacarle más partido. 

➢ Sr. Corbacho: presidente de la asociación de vecinos de Hospital Roca, le preocupa y 

propone que toda la ciudad crezca al unísono, y no que unos barrios vayan por delante 

de otros. Se queja del alcantarillado de Poblat Roca, del lateral de la avenida de la 

Generalitat y de la falta de aparcamiento, añadidos a que todavía no se han colocado 

los bancos nuevos. Pide soluciones para la vivienda, ya que, debido al proyecto de la 

PM1, tienen que dejar sus casas, que han sido tasadas muy por debajo del mercado, y 

no les permitirá acceder a la compra de pisos nuevos ni a los de protección oficial. 

Propone la creación de un parque de viviendas municipal. 

➢ Sr. Guillermo García: propone y expone que, debido a que hay contenedores que 

tendrían que estar soterrados, pero al estar rotos están en la superficie, aprovechar 

estos agujeros para la recogida de aguas. También habla del peligro que suponen los 

patinetes y las bicicletas, y solicita que las bicis vayan identificadas y que tanto las bicis 

como los patinetes tengan un seguro obligatorio, que se adapten a las ordenanzas 

municipales y a la DGT. 

 

2º turno: 

RESPUESTAS: 

       El Sr. Carles Ruiz, alcalde de Viladecans, da respuesta a las cuestiones planteadas. 

➢ Respuesta al Sr. Pedro: se ha firmado un convenio con la Diputación y, cuando acabe la 

obra de la Rambla, empezará la de la carretera de Sant Climent, que será de titularidad 

municipal. En esta obra se realizó un proceso participativo con los vecinos y se tendrán 

en cuenta las sugerencias recibidas, como, por ejemplo, los árboles. Explica cómo será 

la obra y cómo quedará todo. Toda esta información está en la web. También se pueden 

consultar las posibles dudas con la regidora de distrito. 

➢ Respuesta al Sr. Miguel: el alcalde reconoce que hay un problema en el control de las 

colonias de gatos, que ponen multas a las persones que les dan de comer, pero que 

normalmente son personas con dificultades para comprender y necesitan otro tipo de 

acompañamiento. También se están estudiando dónde están los comederos de los 

gatos para limitar el crecimiento de población de otra manera. 

➢ Respuesta a la Sra. Laura: es un tema recurrente y se está pensando en hacer un 

programa dirigido a la juventud, en el cual se puedan aprovechar los parques, las calles 

y los espacios públicos. Aparte de Can Xic, también se harán programas en los 

diferentes casals. También informa de que se está negociando la compra de los cines 

y, cuando sean propiedad del Ayuntamiento, se quiere realizar un espacio de ocio 
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juvenil, además de salas de cine. También recomienda que la gente joven se dirija a las 

asociaciones de vecinos para fomentar el tema de juventud. 

➢ Respuesta al Sr. José Antonio: la participación ciudadana no se ha frenado nunca, ni 

durante la pandemia. La diferencia es que no se ha hecho de manera presencial, sino a 

través de videoconferencia (por ejemplo, el Ramblegem). Referente a las zonas verdes, 

se ha presentado un proyecto de un parque que va desde la montaña hasta Can Palmer, 

se han solicitado ayudas y se está esperando respuesta, y aunque no se reciban, se hará 

igualmente, pero será un proceso más lento. Está de acuerdo con lo que comenta del 

Ateneu de les Arts y explica que está previsto construir en Can Palmer un edificio 

adecuado en el que se incrementen las instalaciones deportivas, que forma parte del 

proyecto de mejora del barrio. 

➢ Respuesta al Sr. Guillermo García: por lo que se refiere a la sugerencia de los 

contenedores, se está estudiando, pero ya lo han probado en otros municipios, ha dado 

muchos problemas y no ha funcionado. Aparte, agrega que se está construyendo un 

sistema de balsas en toda la ciudad, precisamente por el problema de la falta de lluvias 

y la sequía (por ejemplo, en Llevant, la plaza de la Bòbila es un gran depósito, también 

en Montserratina, en el Torrent Ballester). También informa que se ha hecho una nueva 

contrata de recogida de basuras y cómo quedará definitivamente el tema de los 

contenedores soterrados. En el tema de los patinetes y bicicletas, la DGT no ha 

dado/hecho instrucciones hasta el momento, los municipios tienen ordenanzas sobre 

esto y ponen multas, pero, hasta que las bicicletas/patinetes no se puedan identificar, 

no se puede hacer nada al respecto, pero es un problema real. 

➢ Respuesta a la Sra. Arantxa Barreiro: sobre el tema de los horarios de los autobuses, sí 

que está pensando en la frecuencia en que pasa el tren, pero cuando hay retrasos se 

desvincula todo. Aparte, se va a poner una tercera línea de autobús, que dará servicio 

a toda la zona de Llevant y Campreciós. Entre las tres líneas, podrá cubrir toda la 

situación de falta de enlaces y horarios con el tren. Comenta la puesta en marcha del 

AMBbici, lo que supondrá el inicio de este servicio y cómo funciona. Es un servicio que 

cubre todas las ciudades del área metropolitana. 

El Sr. Carlos Ruiz da por finalizada la audiencia pública y agradece a las asociaciones y a las 

personas participantes su asistencia y participación. 

 

 

A les 20.40 horas, sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión. 


